



Paroisse Saint François d'Assise

Bulletin n° 122 03 86 20 11 94

pere.jean-marie.diouf@nievre.catholique.fr

Mars 2025

paroisse.stfrancois.assise@nievre.catholique.fr

Site internet : <https://p-stfa.com>

Editorial



« Le Carême, un temps pour rentrer dans l'Espérance »

C'est le thème de notre **RECOLLECTION DE CARÊME** qui aura lieu le dimanche 16 mars à Corbigny, dans la mouvance de l'année jubilaire ordinaire invitant à l'Espérance. Elle sera animée par le Frère Patrice KERVIN, prêtre Franciscain de l'ermitage La Cordelle de Vézelay. Humble contemplatif de la Création, il nous accompagnera, à l'école de notre Saint Patron, dans ce Carême 2025. **Retenons bien cette date : Dimanche 16 mars, 9h30 à St Léonard.**

Ce carême débutant par l'imposition des Cendres le mercredi 5 mars à 18h00, église de Corbigny, l'Espérance sera manifestée dès le dimanche 9 mars avec l'appel décisif à Nevers par Mgr DROUOT de 38 catéchumènes qui **se préparent à recevoir le Baptême lors de la Vigile Pascale, dont 2 adultes de notre paroisse : Marine** du pôle de Tannay **et Sébastien** du pôle de Brinon. Ainsi pourrons-nous les entourer de notre présence et de nos prières lors des trois étapes vers le baptême qui auront lieu dans notre paroisse. Ces 3 « Scrutins » auront lieu au cours de 3 messes dominicales consécutives de 11h00 : le 23 mars à l'église de Brinon, le 30 mars à la messe unique de Lormes et le 6 avril à l'église de Tannay. Nous les accompagnerons sur leur chemin de conversion et d'effusion de l'Esprit-Saint, d'ouverture à la parole de Dieu et de l'onction avec l'huile des catéchumènes, puis de remise de la lumière du Christ ressuscité. Ce sera aussi le cheminement personnel de notre Carême : de la conversion de nos cœurs à l'Espérance de la Résurrection.

Au milieu du Carême, **le 19 mars**, une lumière d'Espérance jaillira à l'occasion de la solennité de **Saint Joseph**, gardien des mystères du Salut, Saint patron des travailleurs et de la famille. Qu'à son intercession, il nous protège dans nos activités quotidiennes et redonne l'Espérance à toutes les familles en difficulté.

Comme tous les ans pendant le Carême, le père Jean-Marie nous réunira chaque semaine dans un pôle différent à 12h30 pour une rencontre autour de la Parole et le partage du Pain et d'une Pomme : **les traditionnels 3 P du mercredi** qui seront annoncés sur les feuilles hebdomadaires,

ainsi que les différentes propositions de **chemins de croix les vendredis à 15h**. L'Espérance de la prière ne déçoit pas !

Enfin, les derniers jours de mars, dimanche 30 et lundi 31, **un temps exceptionnel nous est proposé à l'occasion de la venue des reliques de Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus à Corbigny**. Du sanctuaire de Lisieux, en cette année commémorant le centenaire de la canonisation de Sainte Thérèse, la pérégrination de la chasse gothique contenant ses reliques passera dans notre diocèse du 19 mars au 10 avril 2025, accueillie dans 11 paroisses de la Nièvre, dont la nôtre. « Je compte sur ce pèlerinage des Reliques de Thérèse pour restaurer le cœur des croyants et de tous ceux qui s'approcheront des Reliques. » (Mgr DROUOT – RCF Nièvre). Dans notre paroisse, les reliques de Sainte-Thérèse seront accueillies **le dimanche 30 mars dans l'après-midi à Corbigny et repartiront pour une autre paroisse le mardi matin**. Pendant ces 3 jours, le père Jean-Marie, aidé d'une équipe organisatrice, nous proposera des temps de louange et d'adoration, de prière personnelle et vénération des reliques, de prières communautaires, de temps pour le sacrement du Pardon et de célébrations Eucharistiques, d'animation avec les enfants, de prières pour les vocations, pour les malades... et pour les missions par l'intercession spécifique de la Sainte Patronne. Un programme détaillé sera communiqué ultérieurement.

Dans l'Espérance que le père Jean-Marie nous revienne pour ce début mars reposé et ressourcé, nous prions pour qu'il dirige au mieux nos cœurs et nos âmes pendant ce Carême 2025, en remerciant le père Michel d'avoir assuré la gestion paroissiale pendant son absence.

En cette année jubilaire 2025, rendons grâce à Dieu pour l'Espérance qui nous habitera pendant ce Carême.

Patrick, diacre

Adorons-le !



Eglise d'Anthien
Tous les samedis
toute la journée
Bruno 0786524215

Adoration Eucharistique

Les mercredis à St Révérien,
les jeudis à Tannay
et les vendredis à Lormes
après les messes du soir

Bénédissons-le !

Eglise de Corbigny
Tous les mardis
de 17h00 à 18h00
Cécile 0678047943

Invitation Adoration

Vous voulez rejoindre un groupe d'adorateurs :

Le mardi à Corbigny : contactez Cécile au 06 78 04 79 43

Le samedi à Anthien : contactez Bruno au 07 86 52 42 15

Vous voulez que soit installée l'adoration dans votre village...

C'est très facile :

Contactez Bruno ou Cécile ou Le Père Jean Marie au 06 40 09 83 36



Louange un dimanche après-midi par mois

Le temps de louange, adoration chaque mois est un vrai temps de joie et de ressourcement, une rencontre personnelle avec le Seigneur, un rendez-vous attendu pour dire les merveilles que le Seigneur a faites pour chacun !

Louer, c'est rendre grâce à Celui qui peut tout, en qui j'ai confiance et en qui j'aimerais m'abandonner davantage !

Louer, c'est lever les mains pour élever notre âme et reconnaître Dieu, comme le Tout-Puissant !

Louer, c'est chanter Celui pour qui rien n'est impossible ! Oui, nous le croyons : "Tout est possible à celui qui croit !"

Oh Seigneur, ma foi est si petite ! Pourtant, j'aime redire les paroles de Saint Paul : "Ce n'est plus moi qui vis, c'est Christ qui vit en moi !"

Louer, c'est confier toute la création au regard de bénédiction du Sauveur !

Louer, c'est regarder avec humilité qui je suis et le remercier pour son infinie miséricorde !

Louer, c'est demander et recevoir l'Esprit Saint pour vivre selon la volonté du Père !

Louer, c'est reprendre des forces pour la semaine !

Venez louer le Seigneur avec nous ! Venez recevoir Ses grâces ! Laissez-vous combler ! Soyez bénis !

Marie Pajot

Messe du mercredi à St Révérien à 18h

Le mercredi à 18h le Seigneur vient à nous en l'église de Saint-Révérien pour nous rejoindre dans l'eucharistie et dans un temps d'adoration.

C'est une respiration importante qui rythme notre semaine.



« La messe à St Révérien c'est la joie particulière, en plein milieu de semaine, à la nuit tombante de retrouver ses frères et sœurs de prière, pour, ensemble nous tourner vers le Seigneur. Un rendez-vous extraordinaire en quelque sorte, dans un village qui a depuis longtemps perdu nombre de ses enfants. Pourtant fidèlement, un petit reste d'église se rassemble de tous les environs - et même de plus loin encore – et célèbre le Mystère dans sa demeure intacte. Et nos chants à capella et nos prières s'élèvent d'un seul cœur dans la nuit d'un petit village endormi ! »

Stéphanie

Peut-être favorisé par le fait que nous sommes un petit groupe on ressent une ambiance fraternelle, et, dans le silence, devant le saint sacrement, nous pouvons vivre un profond moment de prière et de recueillement.

L'église qui se trouve sur un itinéraire des pèlerins de Compostelle, leur permet de participer à l'eucharistie après leur journée de marche et de rencontrer un prêtre et des gens du groupe, ce qu'ils apprécient.

C'est une grâce d'avoir une messe le mercredi, nous sommes très reconnaissants à tous nos prêtres qui depuis des années nous permettent au cœur de cette belle église, de recevoir les sacrements et de partager ces temps de prière devant le Saint Sacrement exposé.

Merci aussi à Germaine Rond qui a assuré le service de la messe depuis une vingtaine d'années. Nous n'avons qu'à venir pour prier, tout était prêt.

Hélène

Week-end chez les Bénédictins, à l'abbaye de Fleury, dans le Loiret

C'est l'aumônerie de la paroisse Sainte-Marie de Bethléem qui est à l'initiative de cette belle proposition : emmener un groupe de collégiens, le temps d'un week-end, à la découverte de la vie des moines, à l'abbaye de Fleury. Quatre adolescents de notre paroisse Saint-François d'Assise ont pu se joindre au groupe.

Là-bas, nous avons beaucoup reçu : beauté du trajet, dans le givre et le brouillard du matin, beauté de la liturgie monastique, de l'abbatiale

des moines de Fleury et des moniales voisines de Bouzy-la-Forêt... sans oublier les crêpes de la Chandeleur, partagées avec enthousiasme et gourmandise !

Merci de tout cœur à l'Abbé Baudoin d'avoir ouvert cette belle fenêtre en temps scolaire ! *Marie Dolidon*



Préparation de l'Appel Décisif

Lors de la préparation à l'appel décisif, le 15 février, au moment de recevoir l'onction d'huile et la tradition du Credo, j'ai ressenti une émotion particulière, un profond sentiment de bien-être. C'était un très beau moment ; j'en suis repartie apaisée, le sourire aux lèvres et le cœur rempli de joie. Merci, Monseigneur Grégoire Drouot. *Marine*

J'avais de l'appréhension mais cela m'a renforcé dans ma foi et ma relation avec Dieu, en particulier pendant l'onction. Je trouve que le mot "consubstantiel" du Credo Nicée Constantinople est compliqué. *Sébastien*



Groupe de travail Laudato Si

Pique-nique de février :

Une demi-douzaine de courageux a pu rejoindre le presbytère de Tannay qui, pour cause de froid, a remplacé le Parc Lallier initialement prévu, pour le pique-nique du mois de février. Autour d'un vin pétillant venu de la Pierre qui Vire, ainsi que du Melon de Tannay, de pain du marché de Gâcogne, de divers produits locaux apportés par les uns et les autres, et de crêpes aux tomates vertes (confiture maison), -Chandeleur oblige - chacun, avec beaucoup de rires et une bonne ambiance, s'est régalé et amusé. Le prochain pique-nique, le 2 mars, aura lieu à Brinon, dans l'arboretum au-dessus du Lotissement de Brinon, « Corvée de Troyes La ville » à partir de 12h30. En cas de froid ou pluie, la salle paroissiale sera disponible !

Renseignements : Cécile de Nadaillac : 06 78 04 79 43

Réunion de travail Laudato Si

2 sujets principaux :

1) L'organisation d'une conférence sur la gestion des déchets se concrétise. Elle aura lieu à St Léonard avec la participation de Madame Virginie Leblanc. Elle sera ouverte à tout public, et en particulier aux élèves de l'institution. La date est encore à fixer, mais sera vraisemblablement en avril.

2) L'organisation d'ateliers où, ensemble, nous pourrions confectionner aussi bien des savons, shampoings et autres gels lavant, lessives ou divers aides à la cuisine style granola, nectar de pissenlit, pancakes vegan, que des sacs en tissus pour nos courses, réutilisables évidemment ! Toutes idées ou suggestions sont d'ailleurs bienvenues ! Le premier de ces ateliers aura lieu à Chandelier, sur la commune d'Epiry, le vendredi 28 mars de 14h30 à 16h30. Tous sont bienvenus, mais il serait préférable de venir avec des chutes de tissus !

La prochaine réunion sera le vendredi 21 mars, de 10 à 12h, à St Léonard